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PRESIDENZA DEL 
CONSIGLIERE SEGRETARIO CAROSSO 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 122 presentata da Calderoni, inerente a "La 
Regione fornisca un cronoprogramma col dettaglio della dotazione finanziaria a 
copertura dei vari step relativi alla costruzione del nuovo Ospedale di Cuneo" 

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 122. 
La parola al Consigliere Calderoni per l'illustrazione. 

CALDERONI Mauro 

Grazie, Presidente. 
La programmazione di carattere strategico generale degli investimenti in edilizia 

sanitaria per la realizzazione dei nuovi presìdi ospedalieri risale al 2022. Una politica però 
che, come abbiamo constatato nei fatti e come peraltro ha riconosciuto lo stesso Assessore 
Riboldi incontrando la scorsa settimana i Sindaci dell'ASL CN1, fin qui è stata totalmente 
disattesa. 

Nello specifico dell'ospedale di Cuneo, considerato che il progetto prevede la sua 
edificazione sull'area dell'attuale nosocomio Santa Croce e Carle, frazione Confreria dovrebbe 
occupare circa 138 mila metri quadri e produrre una struttura con 805 posti letto, di cui 653 
ordinari, 43 in day hospital e 109 tecnici. 

Tenuto conto che nel mese di maggio era stata convocata la Conferenza dei Servizi 
preliminare cui è seguita, nello scorso mese di ottobre, la valutazione delle offerte; considerato 
che la gara d'appalto non si è poi svolta e abbiamo appreso da fonti giornalistiche che INC 
S.p.A., fornitrice del progetto di partenariato pubblico-privato, ha presentato nei giorni scorsi 
un ricorso al TAR per un importo di 10.880.000 euro e che il TAR, a questo punto, ha 30 giorni 
dalla presentazione del ricorso per emanare una sentenza, in caso di pronuncia a favore di 
INC Regione Piemonte si vedrebbe costretta a mettere a bilancio una somma importante. 

Ovviamente, pur auspicando che la Regione non sia soccombente, non ci risulta chiaro se 
e in quale misura il ricorso incida sulla tempistica e sulla spesa per la realizzazione del nuovo 
ospedale hub di Cuneo. 

Cionondimeno, questa notizia ha suscitato legittime forti preoccupazioni tra gli 
amministratori di una parte della Provincia Granda e certamente anche tra la popolazione, 
come ha potuto constatare l'Assessore Riboldi nel corso della succitata assemblea dei Sindaci. 

Pertanto, chiedo all'Assessore competente di sapere se si è in grado di fornire un 
cronoprogramma con il dettaglio della dotazione finanziaria a copertura dei vari passaggi 
relativi alla realizzazione del nuovo ospedale di Cuneo. 

PRESIDENTE 

La parola all'Assessore Vignale per la risposta. 
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VIGNALE Gian Luca, Assessore regionale

Grazie, Presidente. 
Nell'interrogazione si chiede di fornire un cronoprogramma dettagliato della dotazione 

finanziaria relativamente alla realizzazione del nuovo ospedale di Cuneo. 
La dotazione finanziaria a copertura dei vari stadi di realizzazione del nuovo Ospedale di 

Cuneo è oggetto di interventi che i competenti Settori regionali della Direzione Sanità, in 
accordo con la Direzione Bilancio, hanno predisposto, in questo momento, con una bozza di 
provvedimento deliberativo – attualmente alla verifica di legittimità dei competenti Uffici 
della Giunta regionale – che modifica e integra il quadro finanziario per i nuovi ospedali, fra 
cui proprio quello dell'ospedale di Cuneo. 

Detto provvedimento, tra l'altro, autorizza la Direzione Sanità, sulla base degli effettivi 
cronoprogrammi di spesa presentati dalle Aziende Sanitarie Regionali e nell'ambito della 
disponibilità finanziaria, a rimodulare le somme stanziate nelle diverse annualità del bilancio 
regionale e ad assegnare le risorse relative all'annualità 2025. 

Questo, è evidente, non è presente nell'interrogazione, ma mi permetto di aggiungerlo 
perché, passando da un PPP a uno stanziamento con INAIL, come il Consigliere sa bene, 
cambiano anche le modalità di riparto della spesa regionale.  

Il suddetto atto deliberativo è in fase d'istruttoria e sarà presto disponibile per la debita 
e necessaria valutazione dei Consiglieri.  

È sostanzialmente scritto e in questo momento è in Segreteria di Giunta che attende 
l'approvazione. Nel momento in cui diventerà una delibera di Giunta, sarà ovviamente 
disponibile per tutti i Consiglieri regionali.  

PRESIDENTE  

Grazie, Assessore.  

***** 


